



FEDERATION FRANCAISE DE BILLARD

LIGUE de BRETAGNE

Brécé le 29 mai 2003

Chers amis,

Le billard est en passe de réussir son orientation vers une véritable discipline sportive. Le nombre de licenciés, en déclin ces dernières années, se stabilise et de nombreux jeunes s'intéressent de plus en plus à notre discipline. Sachons les retenir !

L'année 2003, centenaire de notre fédération, se doit d'être un tremplin pour notre Ligue.

Il est essentiel de renforcer notre efficacité à tous les niveaux, que ce soit dans les Clubs, les Comités Départementaux ou encore au niveau du Comité Directeur.

Nos objectifs sont de faire connaître et aimer notre sport, de favoriser l'éclosion de talents nouveaux. Pour les atteindre chacun à son niveau doit se mobiliser.

Au niveau de la Ligue par exemple, nous pilotons l'ensemble des activités à 8 personnes alors que nos statuts prévoient un minimum de 11 membres. Ceci induit naturellement une moins bonne efficacité des actions que nous engageons.

Je souhaite donc votre concours dans de nombreux domaines :

- *Secrétariat sportif,*
- *Formation et entraînement des joueurs,*
- *Organisation de compétitions, de tournois,*
- *Arbitrage,*
- *Développement et publicité,*
- *Demandes de subventions,*
- *etc...*

Que vous ayez quelque talent dans ces domaines, ou seulement la volonté que vive le Billard en Bretagne, je vous remercie d'adresser votre candidature à Jean avant le 12 juin.

Je sais que certains n'osent pas. Pourtant, ce n'est qu'ensemble que nous pourrons régler les problèmes qui se présentent à nous et donner une nouvelle impulsion à notre Ligue.

Venez nombreux à l'Assemblée Générale prévue le 22 juin à Roscoff. Je compte sur chacun d'entre vous.

Geneviève KERCRET
Présidente de la Ligue de Bretagne de Billard